



Montevideo, 23 de junio de 2008

A los Señores Presidentes de:

CONINAGRO: Don Fernando Gioino

Confederación Rural Argentina: Don Mario Llambías

Federación Agraria Argentina: Don Eduardo Buzzi

Sociedad Rural Argentina: Don. Luciano Miguens

Estimados presidentes:

Hemos seguido con enorme atención y preocupación los acontecimientos que en los últimos cuatro meses han tenido como protagonistas a los dirigentes y productores agropecuarios, al gobierno y a la sociedad argentina en su conjunto. En intercambios que hemos tenido con alguno de ustedes durante este tiempo, se percibe la dificultad que encuentran para definir los caminos de dialogo y de negociación que permitan a todos los sectores involucrados seguir trabajando por el bien común.

El mundo vive sin lugar a dudas un aumento, imprevisto hace tan solo 5 años atrás, en la demanda de alimentos y con ello en el precio de los productos agropecuarios.

Para los países como los nuestros, esto representa una oportunidad, que no debemos dejar pasar, no solo en vista a incrementar la producción de alimentos, sino también para involucrar a nuestros gobiernos con el apoyo necesario para lograr este fin, de manera que estos incrementos mejoren las condiciones de vida de los productores agropecuarios y de quienes colaboran en la producción de la riqueza. No es, ciertamente, a través del

enriquecimiento de unos pocos, o del inadecuado uso de esas mayores rentas que se logrará la mejor distribución de la riqueza que todos deseamos.

Tampoco es posible pretender incrementos de producción cuando las señales que se envían desde los gobiernos, a quienes toman las decisiones de producción e inversión son justamente lo opuesto a estimular las inversiones: limitar exportaciones, cuotificar producciones, o apropiarse de rentas que además no se coparticipan.

Estas políticas generan desestímulo a la producción, disminución de áreas de siembra, disminución en la rentabilidad de algunos rubros, salida de los productores de esos rubros, y como consecuencia: menor producción, falta de productos y mayores precios, todo lo contrario de lo que se pretende con las medidas de intervención.

La responsabilidad como dirigentes implica, no solo el reconocimiento de las dificultades que el incremento del precio de los alimentos genera sobre los sectores más débiles de la sociedad, sino también la promoción de acuerdos que permitan contemplar estas situaciones.

Nuestra organización, y seguramente alguna de las vuestras, junto a cuatrocientos líderes agrícolas, procedentes de 80 países reunidos recientemente en el 38º Congreso Mundial de Agricultores de la FIPA en Polonia, hemos reclamado: **"nuevos planes nacionales para la agricultura, desarrollados conjuntamente con las organizaciones de productores agropecuarios, para garantizar la seguridad alimentaria y los medios de subsistencia de los productores en todas partes del mundo. Éste es el papel fundamental de la agricultura: alimentar a las poblaciones urbanas y proporcionar el sustento a las familias agrícolas. El éxito dependerá de que se invierta en la agricultura y se asignen recursos de manera adecuada dentro del sector agrícola"**.

En momentos en que se renuevan las expectativas de diálogo, desde este lado del Plata, hacemos votos para que puedan encontrarse los ámbitos de reflexión y respeto que permitan lograr acuerdos.

Durante este tiempo hemos constatado la unión, la medida, la disposición al diálogo y los llamados a la reflexión de vuestra Comisión de Enlace, lo cual enaltece la figura de los

dirigentes y entidades que han estado al frente de este conflicto, y que deseamos continúen en esa senda como fiel reflejo de la necesidad de alcanzar compromisos de consenso, sin autoritarismos y que contemplen los intereses de todos.

En el final, un reconocimiento a los productores, que con sus sacrificios y las enormes perdidas que seguramente han tenido durante este tiempo, y el apoyo incondicional que les han dado a ustedes, sus representados, han sido la mayoría silenciosa que ha permitido mantener esta lucha, convencidos de la razonabilidad y necesidad de los planteos.

Reciban nuestros cordiales saludos,



Juan Pedro Hounie
Secretario



Ing. Luis Bianco
Presidente